



Die sechs Musiker aus OÖ haben es sich seit Ende 2017 zur Aufgabe gemacht, die österreichische Popmusik der letzten drei Jahrzehnte wieder unter die Leute zu bringen. Es gibt Lieder von AUSTRIA 3 (Danzer, Fendrich, Ambros), Peter Cornelius, Opus, Falco, Carl Peyer, Ludwig Hirsch, Hubert von Goisern, uvm.)

Die Band besticht durch ihren dreistimmigen Gesang und durch Authentizität in der Wiedergabe, wobei auch eigene Einflüsse in die Interpretation eingebracht werden.

Ein Abend mit dieser Band ist eine Zeitreise durch die vergangenen 30 Jahre, die das Publikum sowohl zum Mitsingen, als auch zum genussvollen Zuhören verleitet. Es liegt

an Ihnen sich persönlich davon zu überzeugen.

STRESSFREI